

Alain Raoul, réélu président de Nexem, appelle les pouvoirs publics à prendre leurs responsabilités

Paris, le 13 juin 2025 - A la suite de son Assemblée Générale qui s'est déroulée le 5 juin, Nexem a désigné les membres de son Bureau lors de la réunion inaugurale du nouveau conseil d'administration le 11 juin.

A cette occasion, **Alain Raoul, président de Nexem depuis 2018, a été réélu dans ses fonctions.**



« Je tiens à remercier les adhérents et le conseil d'administration pour leur confiance et à les assurer que nous continuerons à **nous battre pour la reconnaissance du secteur sanitaire, social et médico-social privé non lucratif et la valorisation de son rôle pour une société plus juste et plus solidaire.**

Pour répondre aux enjeux du secteur, j'enjoins les pouvoirs publics à sortir de leur silence et à assumer leurs responsabilités. La solidarité, absente des débats médiatiques et des attentions politiques, devient une simple variable d'ajustement budgétaire.

Or, la solidarité doit être à la fois un défi et une ambition. A ce titre, elle nous engage tous.

J'appelle ainsi l'Etat et les collectivités locales à respecter leurs obligations, notamment en ce qui concerne l'accord du Ségur pour tous du 4 juin 2024. Son financement doit être pleinement effectif et sans délai. Nous attendons aussi un engagement ferme et clair pour financer notre secteur à la hauteur des enjeux, et ainsi poursuivre les chantiers structurants, à l'instar de la CCUE, pour l'avenir de la solidarité et de la cohésion sociale ».

Alain Raoul, président de Nexem

Contact presse Nexem :

Claire Picou / 06 08 08 51 75 / c.picou@nexem.fr

Nexem est la principale organisation professionnelle des employeurs associatifs du secteur social, médico-social et sanitaire. Elle représente plus de **11 000 établissements et services** employant **plus de 350 000 professionnels** dans cinq champs d'activité : **le handicap, la protection de l'enfance, l'autonomie des personnes âgées, la protection juridique des majeurs et la lutte contre les exclusions.**

Nexem entend faire évoluer la fonction employeur pour mieux répondre aux attentes des personnes accueillies et accompagnées dans les établissements et services. Son ambition : **promouvoir le modèle associatif** comme une réponse efficace à l'accompagnement des plus fragiles, **au service d'une société inclusive.**

Retrouvez toutes nos informations sur nexem.fr

Suivez-nous sur : [LinkedIn](#) ; [Bluesky](#) ; [Instagram](#)

11 000
établissements
et services

350 000
salariés